



49.3 LE MEPRIS !!!
CONTRE LEUR REFORME DES
RETRAITES
POUR LA DEMOCRATIE
CONTINUONS LA
MOBILISATION

Depuis trois mois, le monde du travail dit massivement son rejet sur une réforme inutile et injuste.

Alors que depuis deux mois, l'intersyndicale organise des manifestations massives et pacifiques, le gouvernement, pour éviter un vote négatif à l'Assemblée nationale, envoie un bras d'honneur à la démocratie via la procédure du 49.3.

La CGT Finances Publiques 57 appelle l'ensemble des collègues de la DGFIP à continuer la mobilisation, en se rendant aux rassemblements intersyndicaux et à rejoindre la manifestation lors de la **grande mobilisation intersyndicale du jeudi 23 mars**.

Toutes et tous ensemble jusqu'au retrait,
jusqu'à la victoire !!